



Mit Plakaten machten die Streetworker auf die Aktion „Platz nehmen!“ aufmerksam. Foto: pv

Jugendliche fühlen sich im Stadtteil wohl

Vaja bat Huchting, Platz zu nehmen

HUCHTING Das Team Huchting der Streetworker von Vaja „besetzte“ jüngst einen Platz zwischen der Haltestelle und dem Haupteingang des Roland-Centers in Huchting, um mit Jugendlichen, Anwohnern und Besuchern ins Gespräch zu kommen. Anlass war der Aktionstag „PLATZ NEHMEN! Mehr Akzeptanz für Jugendliche im öffentlichen Raum“. Mit Liegestühlen, Rollrasen und Sonnenschirm wurde aus dem Wendepplatz ein gemütlicher Ort um über das Miteinander von Jugendlichen und Erwachsenen im öffentlichen Raum zu diskutieren. Viele nahmen

das Angebot der Streetworker zum Verweilen an und vertraten ihre Meinungen zum Thema. Fazit: Die Jugendlichen fühlen sich in Huchting sehr wohl, sehen sich aber auch negativer Äußerungen seitens der Erwachsenen ausgesetzt. Oft fühlt sich die Jugend unverstanden, wollen ihren Platz in der Gesellschaft und im öffentlichen Raum. Auf der anderen Seite äußerten sich die Erwachsenen oft mit Unverständnis über jugendliches Verhalten. Sie wünschen sich einen respektvolleren Umgang, aber auch eine sichere und positive Zukunft für die jungen Menschen. (eb)